

たま校通信 No.5

石川支援学校
たまかわ校
平成30年10月4日

2学期はたくさんの行事があります。

第2学期が始まって早くも1ヶ月が過ぎました。中学部の宿泊学習にはじまり、小中学部の修学旅行もありました。気がつけば10月。第2回の「学校祭 たまっ子まつり」も控えています。日々の学習の中、慌ただしさも感じますが、一つ一つの行事を経験していくことは、子どもたちの心身をたくましく育ててくれます。中学部の宿泊活動などは、昨年と比べての成長を実感できるものとなりました。



中・修学旅行

中
宿泊活動



小
修学旅行



10月20日は 第2回 「学校祭 たまっ子まつり」

今年は、運動会同様に地域の方々にもお声がけし、子どもたちの活躍する姿を見に来てもらうことにしました。もちろん、大好きなご家族の方にも参観していただくため、毎日、友だちと協力して練習に取り組んでいます。

当日の万全な姿での発表に向けて、ご自宅でも体調管理どうぞよろしくお願いいたします。



子どもの成長について ~連絡帳をとおして~

保護者と私たちにとって日々の連絡帳のやり取りは「命綱」。保護者の皆様からの質問やご意見、家庭での様子を伝えていただくことは、毎日の指導の貴重な情報となります。また、頑張ったこと、できるようになったこと、失敗したこと、友だちとの関わりなど、学校の様子を保護者の皆さんにお伝えすることで生活に役立てていただいたり、家庭で子どもたちを励ましたり、賞賛したりする材料になることと思います。

できれば、私たちもその材料をこと細かにお伝えしたいところではありますが、連絡帳の記入時間には限りがあり、記入している間に子どもから目が離れてしまう安全配慮の問題もあります。まずは、学校で安全に過ごすことを第一に考え、日常の連絡帳は必要最小限にさせていただきます。特記してお伝えしたい場合は、細かく記述したり、電話連絡でお伝えしたいと考えております。「今日の連絡帳はちょっと物足りない」と言うときには、その分担任・担当が子どもたちと多く関わっていると考えてくだされば幸いです。